

**Anfrage der CDU-Fraktion vom 12.08.2020 zum Kreuzungsbereich L 357
(Millrather Straße), Bahnbrücke nach Millrath, Zufahrt Technologiepark**

Antwort der Verwaltung:

Der Kreuzungspunkt wurde am 26.08.2020 von den Mitgliedern der Unfallkommission (u. a. Straßenbaulastträger, Polizei, Straßenverkehrsbehörden) im Rahmen eines Ortstermins beurteilt. Die Teilnehmer verständigten sich auf folgende Maßnahmen:

- Die erlaubte Geschwindigkeit im Kreuzungspunkt wird auf Tempo 30 beschränkt.
- Es werden zusätzliche Schilder „gefährliche Kurve“ mit dem Hinweis „Rückstau“ aufgestellt.
- Auf eine Lichtsignalanlage wird verzichtet. Die langen Räumzeiten und die erforderliche 4 Phasenregelung erlauben keinen zügigen Verkehrsfluss. Staus wären unvermeidlich.
- Auf neue oder geänderte Fahrbahnmarkierungen wird verzichtet.

Verfasser: Guido Mering / Amt 66